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Ersatz für die Straßenleuchten in der Fußgängerzone Schloßstraße

Anfrage der BV1-Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und CDU

Beratungsfolge:
Gremium : Datum: Status: Zuständigkeit:

BV 1 05.11.2024 Ö Kenntnisnahme

Sachverhalt:

In den letzten Wochen wurde festgestellt, dass bis zu 21 Straßenleuchten (allein an acht 

Leuchtstellen) in der Fußgängerzone Schloßstraße nicht funktionieren.

Die Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und CDU bitten um die Beantwortung folgender 

Fragen:

1. Welche Maßnahmen wurden ergriffen, um gemäß den vertraglichen Vereinbarungen 

der 

     Stadt mit Westenergie (im Rahmen des Straßenbeleuchtungs-

Unterhaltungsvertrages) 

     für einen zeitnahen Ersatz zu sorgen?

2. Wann ist mit der Ersatzbeschaffung bzw. Reparatur der defekten Straßenleuchten zu 



    rechnen?

Begründung:

Erschreckenderweise war und ist in den letzten Wochen der Ausfall zahlreicher 

Straßenleuchten in der Fußgängerzone Schloßstraße, insbesondere massiv im unteren 

Bereich Richtung U- und Straßenbahn-Haltestelle Stadtmitte, zu beklagen. 

Um nicht die Entwicklung zu einem Angstraum noch zu befördern, ist schnelles Handeln 

der Vertragspartnerinnen Stadt und Westenergie erforderlich. 

Bürgermeister Markus Püll hat bereits in der Aktuellen Fragestunde der Ratssitzung am 

10.10. d.J. das Problem angesprochen. Eine entsprechende Auskunft der Verwaltung 

über die bisherigen Bemühungen zum Beheben dieses Missstandes dürfte daher in der 

BV1-Sitzung insofern möglich sein.
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